



La Hermandad de Donantes de Sangre y la Fundación Globalcaja presentan una campaña de animación a la lectura y fomento de la donación entre niños de Primaria

- Con el objetivo de que los más pequeños sepan qué es la sangre y en qué consiste la donación se ha editado un cuento con el que se va a llegar a 50 colegios públicos y concertados de Albacete y provincia.

Albacete, 17 de octubre de 2022. El aumento de la esperanza de vida y el hecho de que las familias tengan cada vez menos miembros está influyendo en una ligera caída del número de donantes de sangre, tal y como ha explicado el presidente de la Hermandad, Jesús Igualada, durante la presentación de una nueva campaña de concienciación que va a llegar a 50 colegios públicos y concertados de Albacete y provincia. El objetivo principal de esta iniciativa es revertir esta tendencia y que los más pequeños sepan qué es la sangre, en qué consiste la donación y puedan animar a sus familiares a donar.

Para ello, a través de la colaboración de la Fundación Globalcaja, se ha editado el cuento 'Albacete, provincia de donantes', que narra la aventura de dos reinos enfrentados y cómo, gracias al destino, único con la solidaridad y el ingenio, logran sellar la paz. El cuento, de Antonio de Benito y con ilustraciones de Patricia Méndez, incluye un cuaderno de trabajo con actividades relacionadas con la donación para que se trabajen en el aula.

Globalcaja, no es lo mismo

Tal y como ha explicado Herminio Molina, presidente de la Fundación, durante la presentación de la campaña, "para nosotros es un orgullo colaborar en una iniciativa que persigue dos objetivos tan necesarios como son la animación a la lectura y el fomento de la donación". Además de tratarse de una campaña que ayuda a Globalcaja a demostrar, una vez más, que no es lo mismo prometer, que comprometerse con cientos de proyectos sociales "y éste es uno de ellos".

En este sentido, Igualada ha querido agradecer a la Fundación el compromiso con la Hermandad tanto en esta iniciativa como en otras muchas en las que colaboran desde hace ya años.

Durante la presentación de la campaña, ambos presidentes han estado acompañados por la delegada provincial de Sanidad, Blanca Hernández, y la secretaria de la delegación de Educación, Pilar López, quienes han coincidido en poner en valor la labor que

**HERMANDAD DE
DONANTES DE SANGRE
ALBACETE**



desarrollan tanto Globalcaja, por su compromiso social con Albacete, como la Hermandad, por asegurar en sus 50 años de vida que nunca le haya faltado sangre a quien la han necesitado.